
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辺野古土砂北九州・ミニニュース 
辺野古埋立土砂搬出反対北九州連絡協議会≪2018 年 2 月 6 日・No60≫ 

連絡先…森下 090-9495-3902 南川 090-2853-7116 八記 080-1730-8895 

 

 

辺野古のたたかいは、日本の民主主義・人権・自治を守るたたかい 

  

無念…稲嶺進さん及ばず 
相手候補に投票した人の 3割は、新基地建設に反対 

次は 11月の沖縄県知事選だ 
●稲嶺さんを見るとつらい 

 2月 4日投開票で行われた、名護市長選

挙。結果は 3458票の差で相手候補が当選

しました。 

 テレビに映る稲嶺進さんや翁長知事の

表情を見るたび、胸が痛くなりますが、相

手だって死にもの狂いです。勝つことも、

負けることもある。それが選挙だと思い

ます。 

結果は結果として受け止め、多くの仲

間たちが、11 月の知事選に向け、早速動

き出すものと思っています。 

●「国民」対「国家権力」の主戦場 

今沖縄だけでなく、日本中で米軍の基

地化が進んでいます。辺野古新基地建設

反対の運動は、私たち日本国民が、平和な

暮らしを手に入れるための、「国民」対「国

家権力」の斗いの、主戦場の１つだと思っ

ています。 

辺野古の問題は、沖縄だけの問題ではあ

りません。九条を骨抜きにさせない斗いと共

に、戦争しない国・戦争に手を貸さない国

を、子や孫に手渡すために、みんなで頑張

りましょう。  (事務局 八記久美子) 

上下ともテレビの画面から 

稲嶺さんは〇沖縄 11市の中で、初めて

中学卒業まで医療費を無料にしました。

〇保育料を二人目半額。三人目を無料に

しました。〇小学校給食は三人目を無料

にしました。〇米軍再編交付金に頼らず、

市の予算を 95億円も増やしました。〇保

育園の定数を増やし、今年の４月には、

待機児童ゼロの予定です。〇農業産出額

も 60 億円から 75 億円に増えました。〇

失業率を５年間で 11％から 5％へ改善し

ました。 

≪稲嶺さんは立派な市長でした≫ 

10年間、毎朝「交通安全おじさん」をつづけ、市長 

になっても、その姿勢は変わりませんでした。※投票

日翌日も、立たれていたそうです。 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1625878440826960&set=a.333422330072584.76044.100002144582975&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1625878440826960&set=a.333422330072584.76044.100002144582975&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1625878440826960&set=a.333422330072584.76044.100002144582975&type=3


毎月第 4土曜日 16時は、辺野古土砂

北九州の、小倉駅前街頭宣伝日です。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちの運動を知ってもらおうと、2016

年 10 月にスタートした「辺野古土砂北九

州」の小倉駅前宣伝。毎月第４土曜日の 16

時～17時まで、デッキの上で街頭宣伝を行

っています。 

1月は、9人の参加で行いました。沖縄で

の連続米軍機事故の関係か、ビラの受け取

りも良かったです。 

少ない時は 4 人の日もありましたが、で

っかい水色の横断幕と、ずらりと並んだの

ぼり旗をなびかせて、頑張っています。み

なさんの参加をお待ちしています。 
街頭宣伝の写真が、ほとんどなくて･･･。この写

真は、おととしの冬の写真だと思います。 

第 5回辺野古シネマ、今回は 

「This is a海兵隊」と「This is aオスプレイ」の 

2本立てです 
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辺野古土砂北九州では、「沖縄の事や米軍の事をもっと知っ

てもらおう」と、映画の上映会を積極的に進めることを、昨年

の総会で決めました。 

昨年の 12 月には、日本人監督が撮った「兵士になるという

こと」を上映しました。サウスカロライナ州にある新兵訓練所

には、毎週 500人の若者がやってきます。徹底した洗脳と殺す

ことを体に記憶させる 12 週間の訓練で、普通の若者が、人を

殺すことかできる兵士に変わっていきました。「若者を経済的

に追いつめて軍隊に入れさせる。そして、訓練では連呼させ続

けることで、考えさせない。恐ろしいことだと思いました。」な

ど、たくさんの方から感想文か寄せられました。その中には、

若い人からの長い感想文がたくさんありました。 

今回の映画は各１時間の 2本立て 2時間です。是非ご覧くだ

さい。 

■2 月 18 日(日)  

小倉・ムーブ 5 階・大セミナールーム 

①11 時～  ②14 時～ 

■2 月 19 日(月)  

黒崎・コムシティ 7 階・子どもホール 

①11時～  ②14時～ 

 


